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ATA Nº 011/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos onze dias do mês de maio do ano de 2015, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão, agradecendo a presença do Prefeito e Vice-

Prefeito Municipal, desejando as boas vindas aos demais 

presentes. A seguir, solicitou para que a Secretária fizesse a 

leitura da ata da Sessão anterior. Depois da leitura da ata, o 

Presidente colocou a mesma para apreciação e votação, 

restando aprovada, por unanimidade, com a observação do 

Vereador Braulio, de que o Projeto de Lei nº 027/15, que Institui o 

Plano Municipal de Educação, só foi remetido às Comissões, 

depois de submeter ao Plenário, a proposta de apreciação e 

votação imediata, o que foi rejeitada por maioria, com o seu 

voto contrário, que entendia que a matéria deveria ser 

apreciada imediatamente, ficando assim, retificada a ata nº 

010/15, na qual não constou o referido procedimento adotado 

pela Presidência da Casa. Prosseguindo, o Presidente solicitou 

para que a Secretária fizesse a leitura dos expedientes. 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 091/15, do Prefeito 

Municipal, encaminhando respostas relacionadas às Indicações 

nº 009/15, do Vereador Henrique Pivatto, e, números 010/15 e 

011/15, do Vereador Cristian A. Prade. Ofício nº 093/15, em 

resposta aos Requerimentos nº 003/15, dos Vereadores Henrique 

Pivatto e Cristian A. Prade, e, nº 006/15, dos Vereadores Gilmar 

Dilkin e Cleber Scottá. Ofício nº 094/15, em resposta à Indicação 
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nº 003/15, do Vereador Gilmar Dilkin. Ofício nº 095/15, em 

resposta às Indicações números 005/15 e 006/15, do Vereador 

Henrique Pivatto; 007/15, do Vereador Gilmar Dilkin, e, 008/15, 

do Vereador Cleber Scottá. Ofício nº 097/15, em resposta às 

Indicações números 012/15 e 013/15, do Vereador Cristian A. 

Prade, e, 014/15 do Vereador Gilmar Dilkin. Ofício nº 098/15, em 

resposta à Indicação nº 015/15, do Vereador Cristian A. Prade. 

Ofício nº 099/15, em resposta aos Requerimentos números 

001/15, do Vereador Henrique Pivatto, e, 002/15, dos 

Vereadores Cristian A. Prade e Henrique Pivatto. Ofício nhº 

104/15, do Prefeito Municipal, encaminhando cópia das Leis 

Municipais números 1.498/15 e 1.499/15, sancionadas pelo 

Executivo Municipal, no dia 31 de março de 2015, 1.500/15, 

sancionada pelo Executivo Municipal, no dia 07 de abril de 

2015 e 1.501/15, sancionada pelo Executivo Municipal, em 22 

de abril de 2015. Ofício nº 115/15, encaminhando cópia do 

Convênio nº 004/15, celebrado com a Sociedade de Cantores 

Germânia, no dia 24 de março de 2015. Ofício nº 106/15, 

encaminhando cópia do Convênio nº 005/15, celebrado com o 

Centro de Tradições Gaúchas Tropeiros da Amizade, no dia 24 

de março de 2015. Ofício nº 110/15, do Prefeito Municipal, 

solicitando espaço na Sessão do dia 11 de maio de 2015, para 

explanação sobre a implantação da nova linha de produção 

da empresa JBS, assim como, apresentação do novo Gerente 

da Unidade JBS, de Roca Sales, Senhor Sandro Lorenzetti. 

EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE EXTERNO. 

Não Houve. O Presidente perguntou às Comissões se tinham 

pareceres dos Projetos de Leis baixados. O Presidente da 

Comissão, Vereador Henrique Pivatto, informou que estão 

aguardando resposta da Delegação de Prefeituras Municipais 

DPM, para concluir o parecer. Prosseguindo, o Presidente 

convidou o Prefeito Municipal, Senhor Nélio José Vuaden, que 

apresentou pedido, para se manifestar. O Prefeito disse que 
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pediu espaço na Sessão da Câmara, para informar que a JBS 

vai ampliar a produção na Unidade de Roca Sales, sendo que, 

no momento, estarão contratando mais de 50 funcionários, 

com o objetivo de aumentar, no minímo, em 50% a produção, 

com uma nova linha para o mercado interno, com o corte de 

peru, o que gerará uma enorme renda para o Município. Pediu 

apoio aos Vereadores. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente 

inscrito, o Vereador Paulo G. Koste se manifestou, apresentando 

convite para a Festa de Lançamento da 11ª Oktoberfreud Fest, 

no dia 16 de maio, no Salão da Comunidade Evangélica de 

Roca Sales. A seguir, falou sobre as emendas parlamentares 

que tem sido solicitada, lembrando que o caminhão tanque 

com bomba distribuidora, entregue ao Município de Roca 

Sales, na semana, é fruto do esforço de Vereadores e 

Administração Municipal, ou seja, da bancada do PSDB. O 

caminhão pode ser usado para distribuição de dejetos. 

Lembrou que o Município estava muito carente nesse serviço, 

pois com as nossas criações de suínos, agora, pode ser dado 

um destino correto aos dejetos. Assim, agradeceu ao Executivo 

pela parceria, com a contra-partida. Agradeceu ao Vereador 

Braulio, por ser mérito dos Vereadores Paulo, Braulio, Prefeito e 

Vice-Prefeito. Lembrou, ainda, que em política, a atividade 

deve ser coletiva, pois sozinho não se faz nada. Observou, 

também, que há outras conquistas já concretizadas, como fruto 

da busca de colegas Vereadores, registrando que já existem 

processos licitatórios para aquisição de uma retro-escavadeira 

e de um rolo compressor, resultado de emendas parlamentares. 

Da mesma forma, estão em processo de licitação para 

aquisição de um trator agrícola, conquistado pelo trabalho dos 

Vereadores Paulo e Braulio. Registrou que esteve em Brasilia, há 

três semanas, juntamente com o colega Braulio, Prefeito e Vice-

Prefeito, quando protocolaram, e já em processo de inscrição 

nas diversas autarquias, SISCOV e outros, também de uma 
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emenda bem vultuosa, esperando que em 2016, ela se 

concretize, vindo a aumentar o nosso parque de máquinas, 

tanto para o setor rodoviário quanto para o setor agrícola, o 

qual tanto contribue para o crescimento para o nosso 

Município, para que o nosso Município ocupe a posição que 

realmente merece no cenário regional e estadual. Por último, 

agradeceu, mais uma vez o Vereador Braulio, dizendo que se 

sente, realmente, com o dever cumprido. O Presidente registrou 

que o trabalho dos Vereadores é este mesmo, quando vai a 

Brasilia, vai em busca de recursos. Disse que está contente que 

a Administração vai dar a contra-partida, para aquisição da 

retro-escavadeira e do trator. Lembrou que a retro-escavadeira 

é o resultado de uma emenda do Deputado Sergio Moraes, do 

PTB, como pedido dos Vereadores Osmar e Pivatto. O rolo 

compactador é uma emenda solicitada pelo Vereador Rogério 

e do Vice-Prefeito Eloí. O Presidente disse que na semana 

passada agradeceu a Administração Municipal pelo trabalho 

ao problema da água da 21 de Abril, que já estão fazendo a 

casinha, faltando somente a ligação da bomba, quando, 

então, o problema estará resolvido. Lembrou, também, que na 

Linha Julio de Castilhos Baixa, o problema já foi resolvido pela 

Corsan, como resultado de um pedido seu, sendo que hoje as 

pessoas estão contentes, pois agora tem água para tomar 

banho. Da mesma forma, agradeceu ao Prefeito, Vice-Prefeito 

e ao Secretário de Obras, pelo pronto atendimento ao seu 

pedido, em relação à limpeza no Parque Náutico, que fez na  

semana passada, afirmando que é muito bom quando o 

Vereador apresenta os pedidos e a Administração Municipal 

atende, executando os serviços solicitados. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 11 de maio de 2015. 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


